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Il programma futuro delle “Città del Vino” 
 

Sabato 8 dicembre si è tenuta nella nostra città la prima riunione del rinnovato 

direttivo dell’Associazione Nazionale Città del Vino. A fare gli onori di casa l’Assessore 
all’Urbanistica, Lorenzo Robbiano, nuovo membro dell’organismo dirigente. Erano presenti 
il Presidente Paolo Saturnini, Sindaco di Greve in Chianti (FI), ed i Vice Presidenti Luigi 
Florio, Sindaco di Asti, e Pippo Raiti, Assessore del Comune di Castiglione di Sicilia (CT). 

L’incontro è servito a stilare il programma dei lavori per il prossimo biennio. Oltre ad 

intensificare i rapporti con le Istituzioni, il direttivo si propone di favorire lo sviluppo delle 

società partecipate (CIVIN, cittadelvino.com, cittadelvino.welcom), nonché di allargare la 

partecipazione a quei Comuni che rientrano nelle DOC o nelle DOCG ma che non sono 

ancora associati a Città del Vino. 

Saranno centrali negli impegni futuri i rapporti con altri movimenti, come quello del 

Turismo del Vino e lo sviluppo dell’attività editoriale (“Guida delle Città del Vino”, “Guida 

delle Strade del Vino”, “Le Terre del Vino”, ecc.). Grande cura sarà rivolta anche alle 

iniziative da proporre alle città associate, non solo in estate, attorno a temi quali vino e 

musica, vino e arte, vino e prodotti tipici. Infine si è deciso di intensificare la partecipazione 

alle fiere turistiche (BIT, BITEG, CIBUS, ecc.) con una immagine dell’Associazione 

identificabile e rappresentativa. 

Al termine della riunione l’Assessore Robbiano, che è entrato a far parte anche del 

C.d.A. della cittadelvino.com S.p.A., ha commentato: «E’ importante che il primo direttivo 

dell’Associazione si sia svolto a Novi, da qui infatti parte un rinnovato impegno per 

valorizzare i territori legati alle Città del Vino. I dirigenti hanno apprezzato la nostra Città ed 

in particolare la mostra enogastronomica e mi auguro che la presenza di Novi nel direttivo 

possa portare benefici per la promozione dei tanti prodotti tipici che caratterizzano la zona del  

novese». 
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